



Eine Krankenschwester

sagte einmal:

„Eine Depression

ist immer auch eine Chance!“

* * *

Depression anders gesehen

(aus der Sicht der Positiven Psychotherapie
nach Nossrad Peseschkian)

„Depression ist die Fähigkeit,

mit tiefster Emotionalität

auf Konflikte zu reagieren.“

* * *

Menschenbild

„Betrachte den Menschen als

ein Bergwerk voller Edelsteine

von unschätzbarem Wert!“

* * *

Der Pilger

„Ich / wir wünschen Ihnen immer

einen guten Weg!“

Buen Camino

* * *



Was steckt hinter

New BALANCE

Der Name

Bei New Balance handelt es sich nicht um einen Verein, sondern um die Initiative eines Betroffenen.

Der Ausdruck New Balance (Balance kommt aus dem Französischen / zu deutsch Gleichgewicht) bezeichnet den neu gewonnenen ausgeglichenen Zustand eines Körpers oder eines Systems ohne Schwankungen, oder nur mit Schwankungen, die im Beobachtungszeitraum vernachlässigbar sind.

Gruppentreffen

Die Gruppentreffen finden in der Regel 14 – täglich an einem neutralen und geschützten Ort statt. Ort und Zeitpunkt wird daher auch nicht öffentlich gemacht.

Jede (r) ist völlig frei, ob und was sie / er sagt und wie sie / er sich einbringt.

Schweigepflicht

Alles, was wir in der Gruppe besprechen, ist streng vertraulich.

Die Teilnahme ist kostenlos!

Kontaktdaten

Günter Schallmüller

Eugenstraße 35
73614 Schorndorf

Telefon

0 71 81 / 99 44 276

FAX

0 71 81 / 48 06 122

E-Mail

depri_jaweg@web.de

Impressum

NEW BALANCE

Copyright © 2014 NEW BALANCE



Initiative eines Betroffenen

New BALANCE



Selbsthilfegruppen

Depressionen / Ängste

Schorndorf

Kontakt

Günter Schallmüller

0 71 81 / 99 44 276 (ggf. AB)

www.depressionen-selbsthilfe.de



Depressionen



Wer kennt sie nicht – die Momente, in denen wir uns traurig, einsam oder niedergeschlagen fühlen? Stimmungstiefs gehören zu unserem Leben – wo Licht ist, da ist auch Schatten. Was aber wenn die Schatten unerträglich werden?

Eine **Depression**

(v. lat. depressio „Niederdrücken“), in der Psychologie und der Medizin meist als depressive Episode bezeichnet, ist eine psychische Störung, die durch die Hauptsymptome

- Gedrückte Stimmung
- Gehemmter Antrieb
- Interesselosigkeit und Freudlosigkeit
- Ein gestörtes Selbstwertgefühl und eine Abschwächung der Fremdwertgefühle (Verlust von Interesse / Zuneigung) für früher wichtige Tätigkeiten oder Bezugspersonen.

Schwund der emotionalen Resonanzfähigkeit, wobei sich der Patient seiner fehlenden Fremdwertgefühle schmerzhaft bewusst wird – (von Betroffenen als Gefühl der Gefühllosigkeit bezeichnet) gekennzeichnet ist.

Sollten Sie weitere Flyer benötigen, können Sie diese immer auch aktuell von der Homepage herunterladen.



Selbsthilfe



Die Selbsthilfe hat sich bei Depressionen als Unterstützung und Ergänzung der Therapie als sehr hilfreich erwiesen.

In einer Selbsthilfegruppe treffen sich Betroffene oder Angehörige zum gegenseitigen Erfahrungsaustausch, zur gemeinsamen Suche nach möglichen Bewältigungsformen, aber auch, um von einer Gruppe Gleichbetroffener getragen zu werden.

Die Selbsthilfegruppen ermöglichen Betroffenen und Angehörigen den Aufbau von neuen sozialen Kontakten.

Die Erwartungen können recht unterschiedlich sein.

Diese können sein:

- ich möchte mehr über mich erfahren
- ich erhoffe mir mehr Wissen über die Krankheit
- ich suche ein tragendes Netz in Krisensituationen
- ich möchte den Kropf leeren
- ich möchte lernen mit der Krankheit zu leben
- ich suche Kontakte für die Freizeitgestaltung
- ich möchte gerne anderen helfen
- ich möchte mich in der Öffentlichkeit für die Entstigmatisierung engagieren
- etc.



Themenarbeit



In den von mir gegründeten Selbsthilfegruppen wurde seit dem Jahr 2007 Themenarbeit gemacht.

Mehr dazu auf der Homepage. Die Gründe warum ich Themenarbeit für notwendig halten lesen Sie bitte dort unter "Warum" nach. Welche Themen wir behandeln bzw. auf dem Plan stehen lesen Sie bitte unter "Themen".

Selbstverständlich gehört auch immer der Austausch untereinander dazu!

Aufklärung über die Krankheit selber, über Behandlungsmöglichkeiten, Antidepressiva usw. finden Sie unter

www.depressionen-selbsthilfe.de

"Die Seele hat Vorfahrt!" von Flensburg - Konstanz

Untertitel

- 2009 „In 60 Wochen 1500 km“
- 2010 „Neue Wege gehen“
- 2011 „Aufbruch auf vielfältige Art“
- 2012 „Leben“
- 2013 „Begegnung“
- 2014 „Neuanfang“**

www.depri-jaweg.de

Die private Initiative eines Betroffenen